

Le chef de la diplomatie cubaine réalise une tournée au Moyen-Orient



La Havane, 23 nov. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a entamé au Qatar une tournée de travail au Moyen-Orient.

Le chef de la diplomatie cubaine doit également se rendre aux Émirats Arabes Unis afin de consolider les échanges politiques et d'évaluer les voies pour encourager la coopération entre nos deux pays.

Hier, les Émirats Arabes Unis et Cuba ont tenu un forum d'affaires à La Havane dans le cadre de la visite chez nous du ministre émirien de l'Économie, Sultan Bin Saïd Al Mansouri.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112979-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-realise-une-tournee-au-moyen-orient>



Radio Habana Cuba